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DECRETO n° 043/2018 Natividade TO, 19 de Junho 2018. 

Nomeia o conselho Municipal de p.companhamento e Controle Social do 
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação' -CACS - FUNDEB, de 
Natividade e das outras providencias. 

A Prefeita Municipal de Natividade Estado Tocantins, no uso de suas 
atribuições legais e conforme o que dispões o inciso V e artigo 61 da Lei 
Orgânica; • 

DECRETA: 

Art.1° Fica nomeado os membros do conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controie Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação -CACS - FUNDEB, de Natividade, 

REPRESENTANTES DO PODER PÚBLICO: -
Titular: Joaquim Francisco de Melo Filho 

Supiente: Viviane Ribeiro Pinto 

Titular: Marizeth Pereira da silva Menezes 

Sup!ente: Rosemary Nunes Gerqueira 
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REPRESENTANTES DOS PROFESSORES DA EDUCAÇÃO BÁSICA 

Titular: Eudes Ferreira de França 

Suplente: Raquel Curcino Modesto 

REPRESENTANTES DE DIRETORES DAS ESCOLAS BÁSICAS PÚBLICAS 

Titul~r: Alziron Norberto da Silva 

Suplente: Rachei Nunes Costa 
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REPRESENTANTES DOS SERVIDO~ES TÉCNICOS ADMISNISTRATIVOS 
DAS ESCOLAS BÁSICAS PÚBLICAS 

Titular: Maria de Jesus José de Souza 

Suplente: Edilânia de Abreu Caldeira 

REPRESENTANTES DOS PAIS DE ALUNOS DA EDUCAÇÂO BÁSICA 
PÚBLICA: 

Titular: Deusiana Raimundo Evangelista · 

Suplente: Sebastiana Pereira Rodrigues 

Titular: Deusirene Lisboa dós Sa'i1tbs 

Suplente: Aliciane Pereira Bispo 

REPRESENTANTES DOS ESTUDANTES DA EDUCAÇÂO BÁSICA 
PÚBLICA: 

Titular: Marineide Estevan Vieira 

Suplente: Mercês dos Reis 

REPRESENT ANTI;S DOS ESTUDANTES DA EDUCAÇÂO BÁSICA 
PÚBLICA INDICADADO PELA ENTIDADE SECUNDARISTAS: 

Titular: Terezinha de Jesus Nonato da Silva 

Suplente: Juceleide Pinto de Brít0 

REPRESENTANTES DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÂO 

Titular: Domingas Rodrigues dos Santos 

Suplente: Jaires Aquino Barros 

REPRESENTANTES DO CONSELHO TUTELAR MUNICIPAL: 

Titular: Rhayssa Teixeira da Silva 

Suplente: Antônia Francisco Rodrigues 
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Art.2° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação. 


Art.3° Revogam-se as disposições contrárias. 


Gabinete da Prefeita Municipal de Natividade - Tocantins, 19 dias do mês de 

Junho de 2018. 
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ATA DA REUNIÃO DO FUNDES - 2019 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove ás 9: 00 h da 

manhã, foi realizada uma reunião na secretaria municipal em Natividade - TO 

reuniu-se com os membros do Conselho do CACS - FUNDES para tratarmos 

de assuntos relevantes. com a palavra a conselheira Rosemary Nunes 

Cerqueira iniciou-se a reunião desejando boas vindas e em seguida a 

conselheira Raquel Curcino fez a oração. O motivo da reunião foi tratarmos do 

assunto do (PPA) prestar conta do dinheiro do mandato de Albany Nunes de 

Cerqueira, o parecer de gastar o dinheiro do seu mandato, o dinheiro foi 

devolvido R$ 4.472,50 para UNIÃO. Foi tratado também sobre o transporte 

escolar que a prefeitura recebeu um a verba do Pro- campo um valor de R$ 

160.000, o ônibus comprado está no Distrito do Príncipe, mas o valor do ônibus 

foi R$168.000 a prefeitura entrou com R$ 8.000, está tudo documentado com 

nota fiscal foi comprada três cadeiras de rodas que estão na garagem da 

prefeitura, vai ser averiguado se realmente os itens acima constam mesmo no 

local indicado. Decidimos aprovar a prestação de compra referente ao ônibus 

escolar, da compra do ônibus restou um saldo de R$ 375,00 e do termo de 

compromisso do mobiliário não existe dinheiro em conta. O conselheiro 

Joaquim de Melo Filho que atua como Secretário de Educação pediu uma 

aprovação do conselho se pode pagar uma nota referente uns balões no valor 

de R$ 1000,57 a nota é referente o ano de 2018 no comando da secretária 

Lídia Antunes, o conselho aprovou o pagamento ressaltando para que não 

ocorra mais esse incidente. Também tratou sobre a questão das licitações, 

dizendo que os gestores das escolas municipais trarão uma lista com os 

materiais que necessitem nas respectivas unidades escolares. Foi colocada em 

questão uma nota fiscal que a gestora anterior Lídia Antunes comprou alguns 

materiais para CMEI como: livros, brinquedos no valor de R$ 13.972,20 e está 

faltando 79 itens, devido essa falta o conselho não aprovou o pagamento da 

nota e será devolvido os materiais na loja que é de direito. A presidente Eudes 

Ferreira de França agradeceu a presença de todos. Não havendo mais nada a 

tratar deu -se por encerrada a reunião e eu Raquel Curcino lavrei a presente 

ata que após lida será assinada por todos. ~ 
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Ata da reuniào para a escolha dos iepresentantes ' do seguimento 

"Estuàantes da Educação Básica Pública da rede mwlicipal de ensino". Aos 
quinze dias do mês de junho de dois mil e dezoito às 19:00h reuniram-se 

na Escola :Municipal Archcelina Pacíni Vieira a equipe diretiva da 

Secretaria Municipal, juntamente com os funcionários da escola acima 

citado para a escolha dos representantes a participarem do CACS

FUNDEB. A Professora Riseuda Maria Castro de Sousa Rocha assume a . . . 

palavra e pede para que a assembleia indique os nomes a serem votados 
para a representação legal dos Estudantes da Educação Básica Pública da 
rede municipal de ensino no referido conselho. A assembleia indica os 

nomes e logo é realizada a votação ficando da seguinte forma: Titular: 
Marineide Estevan Vieira. Suplente: Mercês dos Reis. 

" 
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Ata da reuniào para a escolha dos representântes do seguimento 

"Estudantes da Educação Básica indicada pelos Estudantes secundaristas 
da rede municipal de ensino". Aos quLflze dias do mês de junho de dois mil 

e dezoito às I9:30h reuniram-se na Escola Municipal Archce!ina Pacini 
Vieira a equipe diretiva da Secretaria Municipal, juntamente com os 
funcionários da escola acima citado para a escolha dos representantes a 

participarem do CACS-FUNDEB. A Professora Riseuda Maria Castro de 

Sousa Rocha assume a palavra e pede para que a assembleia indique os 

nomes a serem votados para a representação legal dos Estudantes da 
Educação Básica indicada pelos Estudantes secundaristas da rede ----

municipal de ensino no referido conselho. A assembleia indica os nomes e 

logo é realizada a votação ficando da seguinte fonna: Titular: Terezinha 
----'. 

de Jesus Nonato da Silva. Suplente: JuceIeide Pinto de Brito. 
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Ata da reunião com os pais de alunos da rede municipal de ensino para a 
escolha dos representantes do seguimento "pais de alunos da rede 
municipal de ensino". Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e 
dezoito às 17:30h reuniram-se na Escola Municipal Archcelina Pacini 

- ,: 

Vieira a equipe diretiva da prefeitura, da Secretaria Municipal, da Escola 
-' Archcelina e os pais de alunos da rede municipal de ensino para a escolha 

dos pais representantes a participarem do CACS-FUNDEB. Após o -,' 
Professor gestor da escola citar algumas regras da escola pertinente ao bom 

andamento escolar. A prefeita assume a palavra e fala da necessidade da 
participação da comunidade no referido conselho e faz o convite para quem 
desejar participar do referido conselho que se levante a mão. As senhoras: 
Sebastiana Pereira Rodrigues, Deusiana Raimundo Evangelista, Deusirene 
Lisboa dos Santos e Aliciana Pereira Bispo Levantam as mãos. É explicado 

como fazer as votações onde 'o mais votado fica como titular e o menos 
votado como suplente. Assim se faz ficando composto os resultados da 
seguinte forma: titular: Deusiana Raimundo Evangelista e sua suplente: 
Sebastiana Pereira Rodrigues; titular: Deusirene Lisboa Dos Santos, 
Aliciane Pereira Bispo. Não havendo nada mais a tratar, dá-se por 
encerrada a reunião. Eu Riseuda Maria Castro de Sousa Rocha, lavrei a ' 

presente Até a qual após lida e aprovada será assinada por mim e os demais 

p~esentes qu~ a~Âim desejarem. 
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ATA DE POSSE DOS MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACO~J1P:l\NH.A.MENTO E CONTR.OLE SOCIAL DO FUNDO DE · 
Mp,NUTENÇAO E DESENVOLViMENTO DA EDUCAÇAO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇAO - CACS - FUNDEB 
DE NATIVIDADE- TO. 

Aos seis dias do mês de agosto de 2018, as 08h. 30m reuniram - se em 
uma das salas da Secretaria Municipal de Educação para posse dos membros 
eleitos para o biênio de 2018 a 2013. A reunião foi presidida pelo senhor 
joaquim Francisco de Melo o mesmo iniciou com a oração universal logo em 
seguida fez a feitura do decreto 043/2018 de 19 de junho de 2018. Ressaltou a 
importância da participação no CACS - FUDEB, como controle social, na 
apncação dos recursos repassados e na fiscalização de modulação de 
funcionários, número de alunos e censo escolar, destacando ainda que a 
participação do conselho é relevante e gratuita. Faz também um breve relato 
sobre a atuação do CACS - FUDEB e as obrigações do poder executivo em 
relação ao conselho. Também ressalta as bases legais para as vias de 
denúncias caso seja necessário e relatando · que todos têm a mesma 
reponsabilidade de fiscalizar, ·e que se houveí algum problema todos serão 
penalizados. E assim declara · empossados os novos membros do conselho 
municipal de acompanhamento e controle social do fundo de manutenção e 
desenvolvimento da educação básica e de valorização dos profissionais da 
educação - CACS - FUNDEB: do Segmento Poder Executivo: Titular: 
Joaquim Francisco de Melo Filho - CPF: 882.177.521-68; Suplente: Viviane 
Ribeiro Pinto - CPF: 021.650.031-13: . Titular: Marizeth · Pereira da silva 
Menezes - CPF 430.600.561-53; Suplente: Rosemary Nunes Cerqueira 
CPF: 464.182.531-91 ; do Segmento Professores da Educação Básica 
Pública: Titular: Eudes Ferreira de França - CPF: 873.606.751-20; Suplente: 
Raquel Curcino Modesto - CPF: 006.251 .701-56; do Segmento Diretores das 
Escolas Básicas Públicas: Titular: Alziron Norberto da Silva - CPF: 
771 .365.351-15; Suplente: Rachei Nunes Costa - CPF: 598.668.451-68; do 
Segmento Servidor Técnicos Administrativos- das Escolas Básicas 
Públicas: Titular: Maria de Jesus José de Souza - CPF: 890.036.911-34; 
Suplente: Edilânia de Abreu Caldeira _ CPF: 015129811-41; do Segmento 
dos Pais de Alunos da Educação Básica Pública: Titular: Deusiana 
Raimundo Evangelista - CPF: 015.875.761-04; Suplente: Sebastiana Pereira 
Rodrigues - CPF: 964.819.511-00; Titular: Deusirene Lisboa dos Santos 
CPF: 331 .046.798-86; Suplente: Aliciane·Pereira Bispo - CPF: 006.214.601-76 
do Segmento Estudantes da Educação Básica Pública: Titular: Marineide 
Estevan Vieira_ CPF: 790.841 .33"1-53; Suplente: Mercês dos Rei _ CPF: 
598.670.001-53; do Segmento Estudantes da Educação Básica Pública 
Indicado Pela Entidade Secundaristas: Titular: Terezina de Jesus Nonato da 
Silva _ CPF: 534.670.141-00; . Suplente: Juce.eide Pinto Brito _ CPF: 
645.179.851-72; do Segmento Conselho Municipal de Educação: Titular: 
Domingas Rodrigues dos Santos - CPF: 823.759.251-49; Suplente: Jaires 
Aquino Barros - CPF: 913.915.041-00; do Segmento conselho Tutelar 
Municipal: Titular: Rhayss8 Teixeira da Silva - CPF: 046.964.101-02; 
Suplente: Antõnia Francisco Rodrigues - CPF: 021.714.821-25; Após a 
efetivação da posse foi colocado em votação a escolha do presidente e do vice 
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pre~,dente do conselho para biêr:io 20 : E$ - 2019_.L>.pós todas as considerações 
D~I..:'cederarrl à eieições com o seguinte resultado:!.. 

~Eudes Ferreira de França 

I Domingas Rodrigues 
~ Santos 

Agíadecendo a presença de todos, fOI encerrada a presente reunlao e nada 
mais tendo a acrescentar redigir a presente que será assinada por mim e por 
todos os presentes. 

!vlunicípio Natividade Tocantins 06 de agosto de 2018. 
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	Nomeação e atas

